

Zu Besuch in Schrems

► Die Bundesinnung der Textilreiniger Wäscher und Färber nutzte die Gelegenheit, anlässlich der Bundesinnungsausschusssitzung, welche in der Landesberufsschule Schrems stattfand, die Schule zu besichtigen. Direktorin Dipl.-Pädagogin Gertrude Marek führte Bundesinnungsmeister Komm.R. Walter Imp und die Ausschussmitglieder durch die Schule.

In der Landesberufsschule Schrems werden derzeit 14 Lehrberufe unterrichtet, unter anderem auch die Textilreiniger. Die Schule besteht seit dem Jahr 1951. Bundesinnungsmeister Imp und der Bundesinnungsausschuss konnten sich davon überzeugen, dass die Landesberufsschule mit Maschinen und Geräten auf modernstem Stand ausgestattet ist. Der Unterricht erfolgt dort im sogenannten Blockunterricht, das heißt, die Lehrlinge sind pro Lehr-

jahr zehn Wochen in der Landesberufsschule Schrems. Die Räumlichkeiten der Landesberufsschule stehen der Textilreinigerbranche auch für Aus- und Weiterbildung zur Verfügung. So organisiert die Landesinnung Niederösterreich, unter der Führung von Landesinnungsmeister Franz Thür, dort jährlich Aus- und Weiterbildungskurse für Textilreiniger. Ebenso werden die Lehrabschlussprüfungen und die praktische Meisterprüfung in der Landesberufsschule Schrems durchgeführt.

Walter Imp bedankte sich bei Gertrude Marek für das Engagement des gesamten Lehrerteams und die tolle Ausstattung der Landesberufsschule, dies ist Garantie dafür, dass die Lehrlinge bestmöglich qualifiziert werden. Die Bundesinnung bedankte sich bei ihr für die gute Zusammenarbeit. ◀

WKÖ



Gertrude Marek führte Bundesinnungsmeister Komm.R. Walter Imp und die Ausschussmitglieder durch die Landesberufsschule Schrems.

Fotos:WKÖ



Die Bundesinnung der Textilreiniger Wäscher und Färber nutzte die Gelegenheit, anlässlich der Bundesinnungsausschusssitzung, die in der Landesberufsschule Schrems stattfand, die Schule zu besichtigen.